



A los mexicanos les preocupan más los baches que la delincuencia: Rosa Icela Rodríguez

La secretaria de Seguridad Federal, Rosa Icela Rodríguez, dijo que el gobierno de López Obrador lo está haciendo tan bien que a los mexicanos nos preocupan más los baches que los delincuentes, lo dijo ante la Comisión de Justicia de la Cámara de Diputados, citando datos del Gobierno Federal. “En casi cinco años hemos logrado revertir la espiral de violencia que se registraba en el país. El cambio de paradigma en seguridad de ir a las causas ha comenzado a dar resultados. Menos personas consideran inseguro vivir en sus ciudades. Las problemáticas que les interesan a las vecinas y vecinos es, en primer lugar, le importan los baches en calles y avenidas; en segundo lugar, las fallas y fugas en el suministro de agua potable; en tercer lugar, el alumbrado público insuficiente; después, en cuarto lugar, la delincuencia”.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1421?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1421&authkey=!AA7Y5_q8y3qRcYI&ithint=video&e=zMKwCt